

Universidad Arturo Prat Sede Victoria se enorgullece en efectuar el Primer Encuentro Internacional InnovaMalleco para emprendedores en Turismo

Hoy y mañana, en el Gimnasio de la única Casa de Estudios Superiores en el norte de La Araucanía

Como un hito para la historia de la zona norte de nuestra región, la Universidad Arturo Prat Sede Victoria ya está realizando el Primer Encuentro Internacional "InnovaMalleco: Conectando emprendedores sin fronteras con foco en Turismo", destinado a fortalecer el ecosistema de emprendimiento en el sector, enfocándose en la sostenibilidad y la identidad territorial.

Apoiada por Corfo y ejecutada por la Unidad de Innovación de la Casa de Estudios, la iniciativa ya se está realizando durante este 2 y 3 de octubre en el Gimnasio de la institución, conectando a emprendedores y líderes de los ámbitos del turismo e innovación, fomentando la colaboración y creación de redes de trabajo con todos los rubros posibles, con prestigiosos exponentes internacionales y nacionales; además de destacados innovadores y emprendedores, los que han compartido y

compartirán sus experiencias y conocimientos en temas relevantes para el desarrollo de la industria.

En la actividad, se están abordando temáticas como las oportunidades de networking, la generación de una red de contactos internacional para promover las relaciones entre los representantes de los diferentes países, el empoderamiento local como un elemento clave para contribuir al desarrollo de la comunidad, la sostenibilidad, el turismo colaborativo, la economía circular y el fortalecimiento de la inclusión y diversidad, al priorizar la participación de mujeres emprendedoras.

De acuerdo con el Director de la UNAP, Juan Pablo López, "la particularidad que tiene este evento, es que convoca a diferentes actores de nivel internacional sobre experiencias en el desarrollo del turismo en cuanto a la innovación en el área, en donde se están dando cita expertos que presentan distintas iniciativas que han sido exitosas en diversos países; además, también tenemos invitados a nivel nacional que han desarrollado variadas instancias de turismo con pertinencia en la innovación", por lo que se espera una convocatoria

cercana a las 300 personas durante la doble jornada, según explicó la autoridad académica.

Cabe destacar que el magno evento cuenta con la colaboración de las municipalidades de la comuna y de Angol, al igual que del Gobierno Regional de La Araucanía, el Consejo Regional de La

Araucanía (CORE), la Corporación Ecosistema Araucanía, Desarrolla Araucanía, la Confederación del Comercio Detallista y Turismo de Chile (CONFEDECH), Banco Estado Microempresas y la Asociación Gremial de Empresarios Turísticos y Gastronómicos (AGETYG) de Victoria.

Para más información,

pueden visitar el sitio web https://welcu.com/innova-malleco/conectando-emprendedores-sin-fronteras?utm_source=directory para que no pierdan la oportunidad de ser parte de este evento. ¡Los esperamos para juntos construir un camino hacia la innovación y el emprendimiento!

